

«D's Wüsse um nes rücherfüllts Läbe  
u die vile schöne und wärtvolle Erinnerung  
blibe für immer verankeret i üsne Gedanke u Härze.»

Traurig, aber mit grosser Dankbarkeit haben wir Abschied genommen von meinem lieben Otti, unserem lieben Papi, Schwiegerpapi und Grossvati

# Otto Kressmann-Kunz

4. Juni 1919 bis 11. April 2015

Nach fortgeschrittener Altersdemenz konnte er loslassen und im Alterszentrum Viktoria in Bern für immer einschlafen.

Die Trauerfeier hat im engeren Familien- und Freundeskreis stattgefunden.

Ein grosses Dankeschön allen, die ihm im Leben Gutes getan haben und ihm die letzten Jahre treu zur Seite standen.

Besonders danken wir:

- Dem Pflorgeteam «Buche» im Alterszentrum Viktoria für die stets wohlwollende und geduldige Betreuung während der letzten zwei Jahre.
- Herrn Dr. Bangarter und Herrn Dr. Lütolf für die gute langjährige ärztliche Betreuung.
- Herrn Pfarrer Ueli Haller und dem Nicole Eggenberger-Trio für die Gestaltung der eindrücklichen Abdankungsfeier im Alterszentrum Viktoria Bern.
- Für die vielen, mitfühlenden Anteilnahmen, die persönlichen Kondolenzschreiben, schönen Blumen sowie die Spenden zugunsten des Solidaritätsfonds des Alterszentrums Viktoria Bern.
- Der Firma aurora Bestattungen für die einfühlsame Begleitung und Unterstützung.

Die Trauerfamilien:

Ruth Kressmann-Kunz  
Brigitte und Pius Duss-Kressmann  
Simone Duss-Müller und Stefan Müller  
Denise Keller-Kressmann  
Andrea Keller und David Reichenau  
Dominik Keller

Hinterkappelen, im April 2015